



**DINOS LO  
QUE PIENSAS**

 [cronica@lidersonantonio.cl](mailto:cronica@lidersonantonio.cl)

## La escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo

En la actualidad, muchas veces los padres toman decisiones sobre la educación de sus hijos basándose en el prestigio o el estatus social de un colegio, olvidando lo que sus hijos realmente necesitan, no solo para lograr aprendizajes sino que también para ser felices.

En nuestra escuela creemos que la educación no debe medirse por el nombre, sino por la calidad de la enseñanza, la atención y el apoyo que cada estudiante recibe. Cada uno de ellos es único, con diferentes ritmos de aprendizaje y talentos. Por eso, nos enorgullece poder ofrecer una educación inclusiva y personalizada que no se queda solo en un papel, sino que se palpa, donde todos los estudiantes, independientemente de su situación socioeconómica o de sus necesidades individuales, tienen las mismas oportunidades para crecer y destacarse.

A pesar de los prejuicios y los estigmas que se le asocian a la educación municipal, los resultados obtenidos en el SIMCE, no solo de este año, sino que desde hace unos años a la fecha, reflejan el esfuerzo y la dedicación de todo el equipo humano, que día a día, se organiza incansablemente para asegurar que cada uno de nuestros niños, pueda alcanzar su máximo potencial. ¿Nos falta? Claro que sí y mucho, quizás en algunos aspectos más que en otros, pero estoy muy feliz y orgullosa de que por fin, todos esos esfuerzos se estén reflejando en estos resultados, que podamos dar a conocer

con datos que lo que acá ocurre es más que una percepción y estos resultados se dan principalmente, porque perseveramos y creemos firmemente en lo que hacemos: Enseñanza del Inglés desde prekinder y hasta con 4 horas en el segundo ciclo (pioneros en la zona con el uso de la plataforma Imagine Learning) Metodología ABC, una metodología propia, la cual sometemos a revisiones permanentes, pues permite el desarrollo integral de los estudiantes, así que apostamos a que sea cada vez mejor.

Un equipo docente que apuesta por la innovación permanente, aún cuando representa un escenario complejo está la firme convicción de que más allá de los obstáculos, cada cambio representa una oportunidad para mejorar y crecer.

Un equipo PIE que a pesar de las adversidades, no ha disminuido en su profesionalismo y dedicación.

Un equipo de convivencia que supera todas las barreras de recursos humanos y materiales, que llega a los estudiantes con la prevención, no solo con la solución de los problemas.

Trabajo colaborativo consolidado donde todos los miembros tienen voz, pueden proponer ideas y participar activamente.

Un Gobierno escolar que poco a poco va dejando huella y desarrollando líderes escolares y que hace más de tres años apuesta por el acompañamiento de Fundación Cívica lo que nos ha permitido hacernos presen-

tes en el entorno y realizar proyectos en conjunto con los líderes de la comunidad. Este año comenzamos con otra innovación: la de tener dos profesores jefes en los cursos de segundo ciclo básico.

¡Y la Radio escolar, que promete! ya que comenzamos el año pasado con una marcha blanca y que gracias al apoyo de Radio Chilena, este año se formarán los primeros locutores radiales escolares.

Estoy convencida de que gran parte de estos resultados, radica en un estilo de liderazgo distribuido y cercano, basado en la confianza mutua.

En lugar de imponer ideas, he tenido el privilegio de crear un entorno donde cada miembro del equipo se siente empoderado para desarrollar y llevar a cabo sus propuestas. Me enorgullece comprobar que con este enfoque, no solo hemos superado las expectativas, sino que hemos construido una cultura educativa de mejoramiento continuo y ofrece cada año lo mejor a nuestros estudiantes.

Podría seguir enumerando otras tantas acciones que hacemos y de las cuales estamos orgullosos, pero para valorarlo hay que vivirlo, así es que los invito a conocer esta hermosa escuela, donde todos son bienvenidos.

**María Gabriela Jeria**  
directora  
Escuela Poeta Huidobro de  
Lo Gallardo